

Anleitung/Manual: COMEXIO Effect Light



DE	Beachten und befolgen Sie die Instruktionen bzw. technischen Daten aus dem Handbuch und dem Datenblatt. Diese finden Sie auf der Homepage www.comexio.com .
	Die Installation darf nur durch eine Elektrofachkraft oder eine elektrotechnisch unterwiesene Person erfolgen.
EN	Note and follow the instructions or technical data from the manual and the data sheet. These can be found on the homepage www.comexio.com .
	Installation may only be performed by a qualified electrician or an electrically instructed person.

Installation/Quick Start

DE

EN

Installation:

1. Entfernen Sie das Leuchtenoberteil indem Sie den Verschuß betätigen und das Oberteil abheben (siehe Bild 1).
2. Bitte beachten Sie, dass diese Leuchte mit einer Betriebsspannung von 24V DC versorgt wird. Bevor Sie mit den Montagearbeiten beginnen, schalten Sie die Spannungsversorgung aus.
3. Montieren Sie die Leuchte mit dem mitgelieferten Montagezubehör. Der Elektroanschluss der Leuchte sollte über eine Unterputz Schalterdose erfolgen. Dafür ist ein quadratischer Ausschnitt im Leuchtenunterteil vorgesehen.
4. Schließen Sie die Leuchte gemäß der Anschluss-Tabelle an:

+24V DC	LED Rot	LED Grün	LED Blau	LED Weiß
sw	rt	gn	bl	ws

5. Montieren Sie das Leuchtenoberteil indem Sie es in einem Winkel von ca. 45° auf das Unterteil setzen, die Nasen in die Aufnahmeschlitze führen und das Oberteil auf das Unterteil drücken bis der Verschluss einrastet (siehe Bild 2).

Installation:

1. Push in the lock completely and remove the front of the lamp (see Figure 1).
2. Please note, that the supply voltage is 24V DC. Before you start with the installation, please switch off the power supply.
3. Install the lamp with the delivered installation materials. The electrical connection should be made in flush-mounted box. A square cutout is prepared for that.
4. Connect the lamp according to the table.

+24V DC	LED Red	LED Green	LED Blue	LED White
BK	RD	GN	BU	WH

5. Mount the front of the lamp by placing it at an angle of 45° on the lower part of the lamp. Now guide the lugs into the slots and press the front onto the lower part until the lock is closed completely (see Figure 2).



Bild 1/Figure 1



Bild 2/Figure 2

Technische Daten/Technical Data

Spannungsversorgung	24V DC
Power supply	
Maximale Leistungsaufnahme	Max. 21,2W
Power consumption	
Schutzart	IP20
Degree of protection	
Schutzklasse	III
Protection class	
Maße (BxHxT)	(350x350x30)mm
Dimensions (WxHxD)	

Zubehör/
Accessories

LED Dimmer

Typ: CME300



Netzteil 24V DC 100W/Power supply unit 24V DC

100W

Typ: ZC103



Eisenberger Str. 56a
67304 Kerzenheim
Deutschland

Telefon: 06351 - 47804 0
Fax: 06351 - 47804 99
<http://www.comexio.com>
info@comexio.com